

Artikel vom 29.03.2023

Bayern ist gemeinsam stark!

7,59 Milliarden Euro für das soziale Bayern!



Sozialministerin Ulrike Scharf bei ihrer Rede im Landtag

München, 29. März 2023

Bayerischer Landtag verabschiedet Sozialhaushalt in Rekordhöhe

Bayerns **Sozialministerin Ulrike Scharf** betont zur heutigen Verabschiedung des Sozialhaushalts im Bayerischen Landtag: „Bayern steht fest an der Seite seiner Bürgerinnen und Bürger! Wir haben ein starkes soziales Netz im Freistaat. Mit 7,59 Milliarden Euro hat der Bayerische Landtag heute den Sozialhaushalt verabschiedet – eine Rekordsumme für das soziale Bayern! Ganz besonders profitieren Bayerns Familien: Für familienpolitische Leistungen sind im Haushaltsjahr 2023 rund 4,2 Milliarden Euro eingeplant – eine Steigerung von fast 90 Millionen Euro gegenüber dem Vorjahr. Unsere Familien können sich auf uns verlassen! Bayern ist gemeinsam stark!“

Scharf:

”

„7,59 Milliarden Euro für das soziale Bayern! Bayern ist gemeinsam stark!“

“